

Texte de présentation.

William Baerten – Une énergie nouvelle pour un MR ambitieux

À 25 ans, je suis profondément engagé dans la vie politique et citoyenne. Étudiant en psychologie à l'Université de Liège et habitant Fooz (Awans) depuis plus de 18 ans, j'ai toujours eu à cœur de défendre des valeurs essentielles : la participation des jeunes, l'éducation, le sport et le dynamisme local.



Mon parcours dans le sport et les comités associatifs m'a appris trois choses essentielles : **l'importance du travail d'équipe, la force des initiatives concrètes et la nécessité d'être sur le terrain** pour comprendre et agir efficacement. Aujourd'hui, je veux mettre cette énergie et cette vision au service du MR, à tous les niveaux.

Candidat aux présidences de section locale, d'arrondissement et provinciale, mon objectif est clair :

- **Redynamiser notre mouvement en renforçant l'implication de chacun,**
- **Créer une véritable synergie entre les sections locales et les fédérations,**
- **Apporter un regard neuf et ambitieux pour faire du MR un acteur encore plus fort en province de Liège.**

Je suis persuadé qu'avec du **dynamisme, de l'audace et de la proximité**, nous pouvons bâtir un MR plus fort et plus en phase avec les attentes des citoyens.

Ensemble, faisons grandir le MR !